



ARTICULO PERIODISTICO

MAÑANA, CONCENTRACIÓN A LAS 10 HORAS AVDA. DE CIRCUNVALACION Y EMPALME AUTOPISTA CORDOBA-VILLA MARIA

La Mesa de Enlace de Entidades Agropecuarias ratificó en Córdoba las movilizaciones programadas para mañana miércoles. La principal se realizará a las 10 de la mañana en el empalme de la Avenida de Circunvalación con la Autopista Córdoba-Villa María. Los Productores Autoconvocados fueron recibidos por el Ministro de Agricultura y Ganadería de la Provincia.

Agustín Pizzichini, presidente de la Filial Córdoba de la Federación Agraria Argentina, informó a AGROVERDAD que todavía no han recibido respuesta al pedido de audiencia que se hizo al gobernador de la Provincia de Córdoba, Juan Schiaretti.

El mandatario declaró a fines de la última semana que estaba dispuesto a conversar con los dirigentes del campo. Sin embargo no ha fijado la fecha en que concedería la audiencia. AUTOCONVOCADOS EN CORDOBA.

Una delegación de Productores Autoconvocados, que estuvieron acompañados por algunos industriales, comerciantes e intendentes, entregaron en la Casa de Gobierno un petitorio. Se reclaman políticas de recuperación para las actividades sobre las que se cimienta la vida del interior cordobés.

Medio centenar de representantes fueron recibidos en la sede gubernamental por el Ministro de Agricultura y Ganadería, Carlos Gutiérrez, a quién le entregaron el documento. Luis Vanella, vocero de los Productores Autoconvocados, dijo a AGROVERDAD que el petitorio demanda al gobierno "retenciones a nivel cero" para los productos agrícolas y políticas para la ganadería, la lechería, otras producciones agropecuarias y las economías regionales.

"La situación ha empeorado día a día", resumió.

El dirigente señaló que se insta al Gobernador Juan Schiaretti a ponerse "a favor de los intereses de los cordobeses" en lugar del "pragmatismo" que pregona practicar.

Vanella opinó que no encajan con la actitud que se le demanda que observe el gobierno de Córdoba, las posiciones de apoyo del propio mandatario y de los legisladores del Partido Justicialista a medidas muy cuestionadas impulsadas por la Casa Rosada.

"Cuando se votan los superpoderes, la apropiación de los fondos de las AFJP y el mantenimiento del impuesto al cheque no se está a favor de los intereses de los ciudadanos de la Provincia de Córdoba, por más que el gobernador diga que se impone una nueva Ley de Coparticipación Federal de Impuestos", añadió.

"Con la boca y el dedo todos hacen un potrero", expresó, irónicamente, Vanella.

Fuente: Agroverdad